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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-21 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

9 09 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8 a.m. 

Lugar Edificio de Extensión, Sala de juntas, piso 5 

 

Asistentes Asistió 

N° Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 
Jefe Departamento de Ciencias 

Administrativas  
Juan Fernando Tavera Mesías X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio  X 

5 Jefe Departamento de Economía Ramón Javier Mesa Callejas X  

6 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Sergio Iván Restrepo Ochoa X  

7 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

8 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

9 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

10 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero X  

11 Representante de los egresados 
Diego Andrés Lema Rodríguez 

(Virtual) 
X  

12 Representante de profesores  Julián Esteban Zamarra  X  

13 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

14 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

15 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón  X  

16 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

17 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez X  
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Orden del día 

 

N° Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe del Decano Decano 

3 Informe de los Consejeros Consejeros 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 

Solicitud de aprobación de modificación al registro calificado 

de la Maestría en Contabilidad Financiera y de Gestión. Hora 10 

a.m. 

Luis Fernando Gómez 

6 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba 

 

Se pone a consideración de los consejeros la aprobación del Acta 2024-19 extraordinaria y 2024-

20 ordinaria. Aprobado 

2 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

✓ Planes de trabajo: el señor Decano informa que ya se reunió con los jefes Sergio 

Restrepo y Juan Fernando Tavera para terminar los planes de trabajo de profesores de 

cada departamento. Se pide al profesor Ramón Javier y Martha Álvarez, programar esta 

reunión para terminar este tema. A más tardar el 18 de septiembre. 

✓ Lanzamiento del libro llamado “EL GEA” La Historia completa del Grupo Empresarial 

Antioqueño, de la autora Gloria Valencia, programado para el 15 de septiembre a las 2 

p.m., en la Feria del Libro. Con este libro estrenamos nuestro sello editorial. 

✓ Celebración 80 años de la Facultad: Estamos en conteo regresivo, se realizará reunión 

esta semana para finiquitar actividades. 

✓ Tuvimos reunión con la Vicerrectora de Extensión. Ella manifiesta deseo de trabajar 

con la Facultad en cuatro frentes esenciales que son: Extensión en Regionalización, 

actualización del Estatuto Básico de Extensión, consolidación del Centro de Recursos 

Compartidos y expansión del concepto de “Educación a lo Largo de la Vida”. El Decano 

solicita a los jefes estar muy atentos a las modificaciones del Estatuto Básico de 

Extensión. 

✓ Se firmó Convenio Interadministrativo con Agencia para la Reincorporación y 

Normalización, se trabajará con la Facultad de Educación en investigación en temas de 

paz. 

✓ Termina periodo de la Representación de los Egresados actual a partir del 28 de 

noviembre de 2024. Adicionalmente la Vicedecana informa que el periodo del 
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Representación de Profesores termina en diciembre y el de estudiantes quedó 

suspendida por el tema de Violencias Basadas en Género, por consiguiente, debemos 

comenzar con el proceso difusión de convocatoria, elaboración de planchas, evaluar 

requisitos, plazos para derechos de reposición, y luego votación. 

✓ Se informa que saldrá una referencia sobre la celebración de los 80 años de la Facultad 

y el lanzamiento del sello editorial y del libro “GEA” en la Revista de Alma Mater a 

publicar en el mes de octubre. 

✓ Hay temas pendientes que requieren conversación con el Decano: Con la Profesora 

Martha, Carlos Mario, y Tania. Se debe concertar reunión. 

Informe de Consejo Académico 

✓ Entrega formal de Escudo de Oro, al Doctor Luis Fernando Múnera, Ex director de la 

Fundación Universidad de Antioquia. En alrededor de un mes se decidirá el nuevo 

director de la Fundación. 

✓ La UdeA actuará como “institución satélite” de la COP16, evento internacional que 

tendrá lugar en Cali del 21 de octubre al 1 de noviembre del 2024. Se prestarán espacios 

para llevar a cabo estos eventos. 

✓ Contrato de la Facultad de Ingeniería, con Ministerio de las TICs, programa “Talento 

TECH”, con el objetivo de formar gratuitamente a 21 mil colombianos, en los siguientes 

programas: Programación, Inteligencia Artificial, Analítica de Datos, Ciberseguridad y 

Arquitectura en la Nube. Piden a las unidades académicas participación con personas 

que quieran realizar estos programas.  

✓ Proyecto de estudiantes de maestría de Escuela de Nutrición y Dietética, fue ganador 

del Premio Nicanor Restrepo Santamaría, convocatoria realizada por Proantioquia, El 

premio fue de 20 millones de pesos para cada integrante del grupo. 

✓ Entregaron Premio Mariscal Jorge Robledo grado Oro, a la Facultad de Educación, por 

la celebración de sus 60 años. 

✓ Se llevó a cabo Consejo Académico extraordinario el jueves 5 de septiembre, en la Sede 

de Posgrados. Tema: Lineamientos Presupuestales. Dieron respuesta al comunicado 

entregado por parte de todas las áreas de la Universidad, pero solo una propuesta fue 

acogida, la cual se centraba en mejorar la comunicación en la Universidad. Las otras 

propuestas relacionadas con lineamientos presupuestales continúan firmes. El punto 

más controversial es el 6% adicional de excedentes para el año 2025, a todas las 

contribuciones internas de todas las unidades académicas. El Decano manifestó que ve 

muy complejo que estos presupuestos se puedan cumplir con las condiciones 

propuestas. 

✓ El Representante de decanos y directores ante el Consejo Superior Universitario 

informó que se aprobó el Plan de Fomento de Calidad, se van a destinar $8.615 millones 

para varios proyectos aprobados en el PAI. 

✓ Se informa que el Consejo Superior aprobó 23 bienes inmuebles para la venta.  
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3 

Informe Consejeros 

  

Informe de Unidad de Posgrados 

 

✓ Reunión con Francy Castaño donde se definió el presupuesto de la unidad. Se verificó que 

quedara un superávit del 10%. 

 

Informe de Departamento de Ciencias Administrativas 

 

✓ Hemos avanzado en las correcciones solicitadas por Vicerrectoría de Docencia al 

documento maestro de renovación de registro calificado con ampliación a campus de 

oriente, Urabá y Bajo Cauca. 

✓ Actualización de la justificación de ampliación a las regiones 

✓ Procesos y resultados de evaluación, en construcción informe basado en Talent Solutions y 

diseño de nuevos momentos y espacios para evaluar. Cursos de evaluación sumativa de 

núcleos: negocios internacionales, dirección estratégica, formulación y evaluación de 

proyectos, gestión del talento humano. Espacios de evaluación de proceso y sumativa: 

experiencia social, práctica. 

✓ Recopilación de información de prácticas. Necesitamos incrementar el número de 

convenios, especialmente en regiones. 

✓ Presupuestación y finanzas: 

✓ Se avanza en la definición de ingresos y egresos asociados al centro de costos. Estamos 

pendiente de reagendar reunión con Jefa de Servicios Administrativos dado que la 

anterior hubo que cancelarla por evacuación de la Universidad. 

✓ El Departamento manifiesta su preocupación frente a la disminución de ingresos esperada 

para el 2025, dado que posgrados tendrá liquidación de cohortes de pocos estudiantes, lo 

que representará que ingresarán por transferencia la mitad de los recursos que, por ejemplo, 

se recibieron en 2024. Esto pone en vilo la posibilidad de apoyar la movilidad, las salidas 

de campo y la participación en asociaciones.  

 

 

Informe de Regionalización 

✓ Recibimos carta de respuesta de la Dirección de Regionalización, en donde se informa que 

las plazas de los profesores que se jubilen serán distribuidas por la misma Dirección, también 

sobre medida donde se propone que los profesores de regionalización deben vivir en la 

misma región en la que fueron asignados, con el fin de disminución de gastos en tiquetes y 

viáticos. En la Facultad debemos revisar estas plazas en cada departamento. Preocupa 
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también la posibilidad de tener carga de investigación de los profesores de regiones, porque 

nos invitan a que en los planes de trabajo se priorice la docencia directa en los campus 

regionales y destinando hasta una tercera parte en investigación y otra porción igual para 

extensión. Tania propone reunión con la Directora de Regionalización, el Decano y Julián 

Zamarra como asistente. 

Tavera dice que esto ha sido repetitivo en la universidad, nos presionan para abrir 

programas en regiones, pero luego, se acortan las condiciones. El Decano propone definir 

una reunión para revisar la oferta en regiones para el 2025-1 y 2025-2, y revisar la 

estrategia. Julián dice que la esencia no es abrir cohortes y programas en regiones por no 

perder plazas. 

 

✓ El próximo viernes 13 de septiembre tendremos Ceremonia de Grados en sede Oriente de 

los programas Administración de Empresas, Desarrollo Territorial y Gestión en Ecología y 

Turismo.  

 

Informe de Extensión 

 

✓ Se informa que tenemos la oferta de varios programas. Uno de ellos es el curso de la 

Maestría en Métodos Cuantitativos. 

✓ Se hace llamado a centralizar con Daniel Cardona las solicitudes de recursos económicos a 

Corpeceuda para evitar reprocesos y duplicidad de solicitudes. 

 

 

Informe de Departamento de Estadística y Matemáticas 

 

✓ Se informa sobre avance significativo del documento maestro para la renovación de registro 

calificado de la Maestría en Métodos Cuantitativos para Economía y Finanzas. 

✓ Se está adelantando trabajo sobre la especialización en Inteligencia de Negocios. 

✓ Tendremos un profesor visitante en el mes de octubre, Vicente Núñez, quien participará en 

varias actividades en la Facultad, entre ellos, el Coloquio Doctoral. 

✓ Planes de trabajos listos y concertados con el Decano. 

 

Informe de Departamento de Economía 

 

El jefe Ramón invita a la reflexión del futuro de regionalización en la Facultad, es un 

momento importante, no puede ser un asunto discrecionalidad de la Universidad. Con el 

programa de Desarrollo Territorial que es netamente ofertado en regiones, no se puede 

sostener programas ante la incertidumbre de los recursos. Se propone Consejo de Facultad 
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para este tema, con datos, estadísticas y recursos. El Decano se encuentra de acuerdo e 

invita a programar un Consejo de Facultad extraordinario. 

 

Informe de Bienestar 

 

✓ Viernes Demi FCE. Tuvo 85 participantes. 

✓ Servicio de alimentación: a la fecha se han gestionado 70 solicitudes para el apoyo 

alimentario. 

✓ Jornada Empépate: realizado por la Facultad de Ciencias Económicas y la Facultad de 

Derecho y Ciencias Políticas. Sobre consumo de sustancias psicoactivas. 

✓ Se felicita a los representantes de la Facultad en el Festival de Canto, Luis Fernando García, 

Claudia Medina y Johnny Ortiz. 

✓ Chatboot: Servicio para atención de comportamientos suicidas. 

✓ Deportes: varios clasificados por parte de la Facultad. 

✓ Violencias Basadas en Género y sexuales, se sigue fortaleciendo. 

 

 

Informe de Autoevaluación 

 

✓ Envío a Dirección de Posgrados, los documentos para la radicación en la plataforma 

SACES de la Renovación del Registro Calificado, Especialización en Evaluación 

Socioeconómica de Proyectos. 

✓ Construcción de instrumentos para recién egresados. 

✓ Ficha propuesta, modificación al registro calificado de la Maestría en Contabilidad 

Financiera y de Gestión, (nueva denominación y plan de estudios). 

✓ Invitación de Vicerrectoría de Docencia, denominado “Encuentro autoevaluación 

contextualización del proceso” para el pregrado Desarrollo Territorial, para el jueves 12 de 

sept de 2024 10am. 

✓ Presentación Plan + y montaje del primer plan de mejoramiento de la Maestría en 

Economía. 

✓ En el comité de Autoevaluación se está analizando los planes de mejoramiento de los 

programas por factores, en la última reunión participó el coordinador del CIC, el profesor 

Mauricio López. 
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Informe de internacionalización 

✓ La Universidad es parte del COP 16, se pide difundir esta información a estudiantes de 

pregrado y posgrados. 

✓ Oportunidad de Cooperación Internacionales: British Columbia Institute of Technology 

(BCIT) en Vancouver (Canadá), nos contactó un profesor de esta universidad interesado en 

dictar curso de verano sobre gestión de interculturalidad sin ningún costo. Para el próximo 

año.  

Informe de Unidad de Comunicaciones 

✓ Se vistió la Facultad con la temática de la celebración de los 80 años de la Facultad. 

✓ Se están incrementando las publicaciones en redes sociales, Facebook e Instagram. 

✓ Nos fue muy bien con el sistema de logística para la ceremonia de grados. 

 

Informe de Centro de Investigaciones y Consultorías  

 

✓ Invitación del Ministerio de la igualdad, para proponer participación en proyecto con 

temáticas sobre feminicidios, habitantes de calle, población LGTBIQ+, entre otros. Se 

informó a los grupos de investigación. 

✓ Aval para inclusión de horas en plan de trabajo, proyecto de investigación. “Evaluación de 

la producción simultánea de enzimas ligninolíticas, polisacáridos y biomasa de hongos de 

la podredumbre blanca aislados en la región andina de Colombia”, en los siguientes 

términos:  

Docente 
Función en el 

proyecto 

Tiempo de 

participación en 

Proyecto (meses) 
Horas/ Semana 

Beatriz 

Londoño 

Giraldo 

Co-investigadora 36 4 

Este proyecto será administrado e inscrito en el SIIU por parte de la Facultad de Ciencias 

Farmacéuticas y Alimentarias en el marco de la Convocatoria Programática 2023-2024: 

Ingeniería y Tecnología. Fue avalado por el Comité Técnico (Acta CT199 del 19 de julio 

de 2024).  

Se aprueba. 

 

Informe Representación Profesoral 

 

Reunión ateneo: Tema de desfinanciación de la UdeA y los programas de posgrados. 
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Informe Jefatura de Servicios Administrativos 

 

✓ Esta semana instalación de persianas en el cuarto piso. 

✓ En el bloque 6 -331 ubicado personal de regionalización y Wilmar Álzate. 

✓ Organizando celebración de Amor y Amistad, el 25 de septiembre, actividad de compartir 

con profesores y administrativos. 

✓ Proyectos pendientes por cierre, a la fecha se han cerrado 15 proyectos, trabajando desde el 

Centro de Investigación en conciliar los grupos de investigación para tener cifrar cercanas. 

 

 

4 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

✓ Cierre período de prueba profesores vinculados por CPM 2022. Se informó a los jefes 

Martha y Ramón, que se debe hacer la evaluación de Sonia y Carlos Mario Ospina. 

✓ Se iniciará el proceso de la elección de representantes de egresados al Consejo de Facultad.  

 

 

5 

Solicitud de aprobación de modificación al registro calificado de la Maestría en Contabilidad 

Financiera y de Gestión. Presentación adjunta. 

Propuesta nueva denominación: Maestría en Reportes de Sostenibilidad y Aseguramiento. 

Se hizo una investigación de mercados, para revisar denominaciones, programas de 

especializaciones y maestrías en SNIES, maestrías relacionadas en el exterior. 

Duración: 3 semestres Presencial 

Créditos: 40 

Modalidad: profundización 

Clases: presencial 

Justificación: 

✓ Compromiso del País y de las empresas por los ODS. 

✓ Estándares de sostenibilidad NIIF S1 y NIIF S2 emitidos por el ISSB. 

✓ Emisión de la Circular 31 de 2021 por parte de la Superintendencia Financiera (revelar 

información de sus aspectos ASG). 

✓ Emisión de la Circular 100 de 2023 de la Superintendencia de Sociedades (presentación de 

programas y reportes de sostenibilidad). 

✓ Sociedades BIC (Beneficio e Interés Colectivo). 

✓ Ley 2169 del 2021 (Obligatoriedad de emisión de métricas de carbono neutro). 

✓ Obligatoriedad en aseguramiento y revelación de información en empresas Europeas. 
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✓ Normas de aseguramiento de información no financiera (Parámetros GRI e IFAC). 

✓ ISAE 3000 Aseguramiento de Reportes de Sostenibilidad. 

✓ ISSA 5000 (Normas de aseguramiento) - Requisitos generales para encargos de 

aseguramiento de la sostenibilidad. (en revisión) 

Mauricio pregunta ¿si se ha considerado modalidad mixta o clases virtuales? Dice que es importante 

que se le apunte a estas modalidades, como ejemplo, la Especialización en Economía de la Salud. 

Y adicional, dice que en los otros departamentos hay profesores que han trabajado con el tema de 

sostenibilidad por lo que sería importante una articulación con ellos, para fortalecer más el 

programa. 

Juan Tavera que dice la denominación se ve difícil de encontrar en personas interesadas en 

programas posgraduales. ¿Porque la búsqueda en inteligencia artificial? Cuando la denominación 

no apunta esto. Sugerencia revisar que certificados en temas de reportes de sostenibilidad se pueden 

obtener al realizar la Maestría, como por ejemplo los certificados de Sustainability Professional 

Certification. 

Juan Palacio está de acuerdo en que la denominación, se piense en un nombre más atractivo. 

Esteban dice que cual es el ¿para qué de la maestría? Si es fortalecer la investigación del 

Departamento, se tiene duda de que si sea la mejor estrategia. Pero si lo que se quiere es aprovechar 

el mercado con un tema que está siendo relevante, se debería pensar mejor en un programa de 

especialización ya que es más estratégico. 

No pierdan de vista que tenemos la Maestría en Finanzas, revisar que no sean programas 

duplicados. ¿No será más interesante fortalecer esta maestría?, con líneas de reportes integrados y 

de sostenibilidad. 

El Decano resalta el trabajo, el consenso de 13 profesores, y muy bien el tema de los tres semestres, 

a esto deberían apuntarle varios de nuestros programas de maestría. Como sugerencia, también 

propone revisar la modalidad virtual o dual; revisar y poner especial cuidado porque ya hay una 

propuesta de un programa de Doctorado en Sostenibilidad en la Universidad, la cual fue muy 

discutida porque en este tema entran muchas áreas de conocimiento, por lo que tuvieron que 

presentar esta propuesta a los diferentes grupos de investigación de la Universidad, para ver quienes 

quería participar en la construcción del documento maestro. Por último, no se ve articulación con 

programas de especialización o el Doctorado de la Facultad. ¿Cómo van a articularlo? 

Tania dice que a esta maestría se le ha cambiado varias veces la denominación, y esto no se ve tan 

positivo, la denominación es confusa, la sostenibilidad es un concepto muy amplio. Se le debe 

atribuir un enfoque. 

Luis Fernando responde diciendo que está de acuerdo con la articulación con programas de otras 

facultades y con las especializaciones y el doctorado de la Facultad, revisar los programas similares 

y es muy importante tener en cuenta el tema de virtualidad, se debe revisar cual es la modalidad 

más conveniente; sobre las certificaciones muy importante considerarlo ya que sería un plus. Sobre 
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la Maestría en Finanzas, ya se había revisado este tema, pero se definió que se debía mantener la 

Maestría en Contabilidad Financiera y de Gestión. Sobre la denominación lo que se pretende es 

enfocar en el tema de reportes dirigida a diferentes profesionales. 

Alejandra dice que la renovación del registro calificado ya pasó la fecha, corremos el riesgo del 

tiempo de respuesta del Ministerio, por tanto, no podemos abrir el programa. 

 

6 

Casos para análisis 

 

 

Solicitudes profesorales 

 

✓ Solicitud aval pasantía de investigación doctoral del profesor C.C 15.486.076 del pregrado en 

Desarrollo Territorial de la Facultad de Ciencias Económicas, campus Oriente UdeA, para la 

realización de pasantía de investigación doctoral en la Universidad Autónoma Metropolitana 

(México) entre el 09 de noviembre al 14 de diciembre del año 2024. El docente se encuentra 

realizando el Doctorado en Estudios Socioespaciales del Instituto de Estudios Regionales de la 

Universidad de Antioquia. 

Se da aval, sustentado en el artículo 34 literal f) del Acuerdo Superior 253 de 2003, por el cual 

se expide el Estatuto del Profesor de Cátedra y Ocasional, dispone:  

"Artículo 34. Además de los derechos que les otorgan la Constitución Política y las leyes, 

los profesores de cátedra y ocasionales tendrán derecho a: 

 

3) (Adicionado por el AS 400/2012) Comisión de servicios remunerada hasta por 

sesenta (60) días para realizar cursos o pasantías en otra institución en el marco de 

programas de maestría o doctorado o convenios entre la Universidad de Antioquia y la 

Institución de destino. Este beneficio sólo se concederá a profesores ocasionales, los cuales 

en un plazo no superior a quince (15) días de su regreso, socializarán de manera escrita y 

magistral el conocimiento adquirido con los profesores de su Unidad Académica. El tiempo 

de la Comisión de Servicio se entenderá como de servicio activo y por tanto integrará el 

periodo de duración del contrato del profesor ocasional.(...)" 

 

De acuerdo con lo anterior, el docente puede continuar con el trámite presentando este aval ante 

la Dirección de Regionalización y la Oficina de Talento Humano 

 

 

• Recomendación del Consejo de Facultad para la recategorización del profesor C.C.71211951, 

como aspirante a profesor Asociado. Se aprueba teniendo en cuenta que el profesor cumple con 

el tiempo necesario para aspirar a la categoría de profesor asociado, incluyendo el tiempo del 

periodo de prueba. Esta información ha sido avalada por el Comité de Asuntos Profesorales. Y 
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el profesor presenta aportes académicos significativos en el área de Conocimiento, como dan 

cuenta los dos evaluadores externos. 

 

• Recomendación del Consejo de Facultad para la recategorización de la profesora 

C.C.53106822, como aspirante a profesor Asociado. Se aprueba teniendo en cuenta que la 

profesora cumple con el tiempo necesario para aspirar a la categoría de profesor asociado, 

incluyendo el tiempo del periodo de prueba. Esta información ha sido avalada por el Comité de 

Asuntos Profesorales. Y la profesora presenta aportes académicos significativos en el área de 

Conocimiento, como dan cuenta los dos evaluadores externos. 

 

 

• Solicitud de apoyo económico de los profesores C.C.98667199 y C.C. 1128433845 del 

Departamento de Ciencias Administrativas, con el fin de asistir como ponente al 28º Congreso 

Internacional de Ciencias Administrativas, organizado por la Universidad Nacional Autónoma 

de México, en la ciudad de México los días 23, 24 y 25 de octubre de 2024. El apoyo solicitado 

es para cubrir los costos de estadía, transporte y la inscripción al evento. Cabe destacar que se 

está gestionando apoyo adicional a través del Fondo Patrimonial. 

Se da aval para solicitud al Fondo Patrimonial, se pide a los profesores solicitar apoyo al grupo 

de investigación, ya que desde Decanatura no los están aprobando, y se recomienda explorar 

posibilidades de tiquetes en el ICETEX. 

 

• Solicitud de aval para evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de 

Ciencias Contables, para profesora C.C. 1.017.204.952, quien cumple con el perfil requerido 

para el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesor ocasional. 

Aprobado 

 

• Solicitud de aval para evaluación y análisis del banco de hojas de vida para la profesora CC. 

32299740 del Departamento de Economía, quien cumple con las competencias e idoneidad para 

el desarrollo de sus labores en la Universidad de Antioquia en el Departamento Economía como 

docente ocasional. Aprobado 

 

• Solicitud de aval para evaluación y análisis del banco de hojas de vida para el profesor C.C. 

1035416255 del Departamento de Economía, quien cumple con las competencias e idoneidad 

para el desarrollo de sus labores en la Universidad de Antioquia en el Departamento Economía 

como docente ocasional. Aprobado 

 

• Solicitud de aval para evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de 

Ciencias Contables, para el profesor C.C. 8.163.009, quien cumple con el perfil requerido para 

el desarrollo de labores en la Universidad de Antioquia como profesor ocasional. Aprobado. 
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Solicitudes estudiantiles 

• Solicitud de apoyo económico de estudiantes para asistir al IV Congreso Anual de Economía 

& VII Semana de Economía de la UPTC, que se llevará a cabo el día 19 de septiembre del 

presente año en la ciudad de Tunja. Como ponentes de investigación realizada por medio del 

semillero de innovación de la facultad. 

Estudiante de contaduría pública. C.C1023624787 

Estudiante Economía. C.C. 1003970743 

Se aprueba un apoyo económico de 0.6 smmlv para la investigación, lo cual será cubierto por 

los departamentos de Economía y Contaduría. 

 

• Solicitud de apoyo económico para estudiantes del semillero de investigación del programa de 

Administración a los cuales les fue aprobado presentar ponencia en la Asamblea Ascolfa 2024 

que se llevará a cabo del 24 al 26 de septiembre. 

C.C. 1037644725 

C.C. 1193520277 

Se aprueba apoyo económico por valor de $1.040.000 para cada unos de los estudiantes, los 

apoyos se darán desde los recursos del periodo del centro de costos especial del Departamento 

de Ciencias Administrativas 21540004.  

 

• Solicitud de apoyo económico del estudiante del programa de Economía C.C 1143988205 para 

asistir como ponente al IV Congreso Anual de Economía & VII Semana de Economía de la 

Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia UPTC, a realizarse el 19 de septiembre en 

la ciudad de Tunja. 

Se aprueba un apoyo económico de 0.6 smmlv para la investigación, lo cual será cubierto por 

el centro de costos 21530002 del CIC. 

  

• Solicitudes de excepciones de título para contratos asesoría o cátedra. 

Documento 

1061713593 

1001176000 

 

 

• Solicitudes de incremento salarial 
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Se autoriza al Decano a realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 246 

del 30 de enero de 2018. 

 

 

• Solicitudes de reconocimiento de materias tramitadas. Anexo 

 

• Exaltación pública de los méritos académicos en el acto solemne de graduación que se llevará 

a cabo el 13 de septiembre de 2024, a los siguientes estudiantes Programa de Administración 

de Empresas (106) Carmen de Viboral. 

 

Documento 

1007382165 

1001478048 

1007919013 

 

 

• Solicitudes estudiantiles pregrado 

 

Documento Tipo de solicitud Estado de solicitud 

1214745747 Reporte de notas extemporáneos, cursos en 

movilidad nacional EAFIT 

Aprobado 

1001479970 Matrícula extemporánea de materias por 

movilidad internacional 

Aprobado 

 

 

• Solicitudes estudiantiles posgrados 

 

Número de 

Cedula 
Programa Solicitud Recomendación 

1036933542 

 

Maestría en Gestión 

de CTI 

Matricula extemporánea 

2024-2 
Aprobar 

1128435596 Maestría en Finanzas 
Matricula extemporánea 

2024-2 

 

Aprobar 

14471939 

 

Maestría en 

Contabilidad 

Financiera y de 

Gestión 

Curso dirigido: 1509923 

Contabilidad Activos 

Instrumentos Financieros 

 

 

Aprobar 
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Se aprueba según recomendación de coordinadores de los programas de posgrados. 

 

 

Anexos 

Solicitudes de reconocimiento de materias tramitadas 

Solicitud de aprobación de modificación al registro calificado de la Maestría en Contabilidad 

Financiera y de Gestión 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
 

 

https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAA18DH-xtcMnsI7J72CTjtPxU-Hhdrm0xN
https://secure.na2.echosign.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAA18DH-xtcMnsI7J72CTjtPxU-Hhdrm0xN


Acta 2024-21.portal
Informe de auditoría final 2024-12-17

Fecha de creación: 2024-12-17 (hora estándar de Colombia)

Por: Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co)

Estado: Firmado

ID de transacción: CBJCHBCAABAA18DH-xtcMnsI7J72CTjtPxU-Hhdrm0xN

Historial de “Acta 2024-21.portal”
Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
creado el documento.
2024-12-17 - 12:54:32 EST- Dirección IP: 181.141.204.199.

Vicedecano Facultad Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (vicedecaeconomicas@udea.edu.co) ha
firmado electrónicamente el documento.
Fecha de firma: 2024-12-17 - 12:57:39 EST. Origen de hora: servidor.- Dirección IP: 181.141.204.199.

El documento se ha enviado por correo electrónico a Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de
Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) para su firma.
2024-12-17 - 12:57:42 EST

Decano Fac. Ciencias Económicas Universidad de Antioquia (decaeconomicas@udea.edu.co) ha firmado
electrónicamente el documento.
Fecha de firma: 2024-12-17 - 14:35:24 EST. Origen de hora: servidor.- Dirección IP: 200.24.16.39.

Documento completado.
2024-12-17 - 14:35:24 EST


		2024-12-17T11:35:26-0800
	Agreement certified by Adobe Acrobat Sign




